

# 牧山コミュニティだより

発行 牧山地区コミュニティ協議会

## 収穫祭 大成功！！

錦秋の山々の下、11月24日（日）に収穫祭が開催されました。参加人数は過去最高の670名。開会予定の30分前に入場が始まり、販売開始前にはびっくりするほどの列になっていました。

青空市には、今年は高額で購入をためらうような野菜が100円200円300円と信じられない価格で並んでいて、押すな押すなの賑わい、また、屋台も多くの人が列を作り、舌鼓を打っていました。

舞台ではフラダンス、ガルテン有志の方のどじょうすくい、ジャズ&ポップスバンド Ascension(アセンション)のコンサート等、会場はとても盛り上がりました。人参詰め放題も大人気！多くの笑顔があふれていました。参加された皆さんの心に残る一日になったことと思います。



紅白餅づくり



人参の詰め放題

## 笑顔満開 納涼大会 にぎわう！！

牧山地区納涼大会が8月10日（土）にクラインガルテン広場で開催され、多くの家族連れ238人がステージ発表・カラオケ・盆踊り・抽選会等多彩な催しを楽しみました。広場には各町内会出店のブースが並び、おでん・カレーライス等の飲食販売や射的コーナーは大勢の来場者で賑わっていました。

盆踊りや3B体操では来場者がひとつになって踊り、体操をして、笑顔の輪が大きく広がりました。

準備やイベントに参加してくださった皆様のご協力により会場は一体となって盛り上がり、満天の星の下、来場者は納涼大会を満喫していました。



3B体操



盆踊り

## がんばってます！！

郷地区に家を借り 10 年ほど経ちました。この地区を選んだ理由は、静かな環境、四季を通して豊かな自然があることです。

コロナ禍の休校時は、自然と触れ合う生活を子供たちに教えることをしました。

現在は、この地域で何かできないかと考え、予約制ではありますが飲食店を細々とやりながら、街で暮らす方々に田舎の良さをアピールしています。



真栄田 (マエダ) 商店  
086-897-0160



## 【防災部会より】

防災部会では 7 月 20 日、中牧郷地区に設置されている可搬式排水ポンプの点検・試運転を兼ねた操作訓練を実施しました。

地区の参加者とラポート近くの鳴池で実際に給排水を行い、皆で危機管理の重要性を再確認しました。



## 地域防災について

昨年 8 月 8 日に日向灘を震源として発生した地震で、「南海トラフ地震臨時情報」が発表され、巨大地震発生の可能性の注意喚起がされたことにより、地震に対する防災意識が高められたことは、記憶に新しいところです。

災害は地震のみならず、暴風・豪雨・洪水・津波・噴火等種々のものがあり、防災もそれぞれに対応した対策が必要になってきます。

重要なことは、事前の防災対策（準備）をすることにより、大切な命を災害から守ることができますので、早めの準備をお願いします。

写真は昨年 7 月、中牧町内で開催された「防災学習会」の様子です。参加された皆さんは旭川ダム管理事務所職員による出水時における旭川ダム放流の際の注意事項の説明を受け、改めて早期避難等の重要性を再確認したそうです。



中牧町内会

## 〈編集後記〉

明けましておめでとうございます。

今回は、諸事情でお祭りを中止している地区がある中、後期高齢者率が高まっている牧山地区で、年々盛況になっている祭りや地区活動を掲載しました。地区の皆様への応援・参加に感謝いたします。

(S・O)